

Eigentümerwechsel

Change of Ownership

Hiermit melde ich / I herewith report

Aktueller Eigentümer / Present Owner:

zahlt für den Wechsel /pays

Betrieb / Farm:

Name:

Anschrift / Street:

PLZ Ort /ZIP Town:

Land / Country:

Den Eigentümerwechsel des folgenden Tieres/ Change of Ownership of the following animal

DNA-Nr.:
DNA-No./AND-No.

Mikrochip-Nr.:
Microchip-No./No.-Micropuce

Tiername:
name/nom

Alpaka Typ:
Alpaca Type/Type d' alpaga

Huacaya

Suri

Geschlecht:
Sex/Sexe

Hengst
Sire/Male

Stute
Dam/Femelle

Wallach
Gelding/Castrif

Ort/Town, Datum/Date

Unterschrift des aktuellen Eigentümers / Signature of actual Owner

Der neue Eigentümer ist seit dem/ the new owner is as of:

(Datum/ Date)

Aktueller Eigentümer / Present Owner:

zahlt für den Wechsel /pays

Betrieb / Farm:

Name:

Anschrift / Street:

PLZ Ort /ZIP Town:

Land / Country:

Tel. / Phone:

eMail:

Ort/Town, Datum/Date

Unterschrift des neuen Eigentümers / Signature of new Owner

Bitte füllen Sie dieses Formular aus, wenn es sich um einen Eigentümerwechsel oder eine Abmeldung aus dem Register handelt. Senden Sie immer das Original-Registrier-Zertifikat bzw. den Alpaka-Pass mit. Es können nur vollständig ausgefüllte Formulare bearbeitet werden. Wird ein Registrier-Zertifikat eingeschickt, wird es grundsätzlich in einen Alpaka-Pass gegen Gebühr geändert. Die Kosten der Ummeldung trägt der Einsender. Der geänderte bzw. neue Alpaka-Pass wird an den Einsender zurückgeschickt. Eine Abmeldung ist kostenlos.

Please fill out this form in case of transfer of ownership or if you intend to unregister an animal (death). Always send in the original certificate or Alpaca Passport. Only fully complete forms will be accepted. If you send in a certificate, it will be automatically transferred into the new Alpaca Passport. This service fee will be charged to the sender of this document. To unregister an Alpaca is free of charge.

Bitte schicken Sie dieses Formular an unsere Registratur / Please send this form to our registration:

AZVD Registratur, Frau Kerstin Hartwig, Im Dorf 17, D-99631 Herrnschwende